
  

 
 

 

 

Assemblée générale spéciale, procès-verbal                     20-21-AG-PV02 

 

  

Procès-verbal de l’assemblée générale du Syndicat de soutien en éducation de la Pointe-de-

l’Île, tenue le lundi 31 mai 2021 en ZOOM. 

 

La liste des présences du présent procès-verbal est disponible sur demande.   

 

Mot de bienvenue 

Stéphane Soumis, président, souhaite la bienvenue aux membres.  

 

1. Nomination à la présidence et au secrétariat d’assemblée 

Il est proposé par Stéphane Soumis de nommer Geneviève Chicoine (Sonya Tremblay en 

support) à la présidence d’assemblée et de nommer Geneviève Caron au secrétariat 

d’assemblée. 
Appuyé par Joyce Gilbert  

Adopté à l’unanimité 

 

2. Lecture de l’ordre du jour et adoption 

Geneviève Chicoine présente l’ordre du jour. 

 

Il est proposé par Stéphane Soumis d’adopter l’ordre du jour. 
Appuyé par Jacinthe Laws  

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

3. Adoption des procès-verbaux du 26 octobre 2020 et du 20 janvier 2021 

Il est proposé par Geneviève Caron d’adopter les procès-verbaux 
 

• 26 octobre 2020 

Appuyé par Andrée Pineault 

Adopté à l’unanimité 

• 20 janvier 2021 
 

Appuyé par Sylvie Vézina 

Adopté à l’unanimité 

4. Structure Syndicale 
A) Embauche de personnel 

 

Le comité des tâches présente une proposition 
1. Proposition : Embaucher une secrétaire qualifiée à temps plein pour assumer les 

tâches de bureau: le secrétariat, l’entrée de données, certaines tâches de la 

trésorerie et du classement sous la supervision du conseil exécutif. 
 

Proposé par : Martin Rochette du comité des tâches  

Appuyé par : Annie Bertrand  

Adopté à majorité 



L’exécutif présente l’amendement. 

2. Amendement : Embaucher une secrétaire une personne qualifiée à temps plein 
pour assumer les tâches de bureau: le secrétariat, l’entrée de données, certaines 

tâches de la trésorerie, du classement ainsi que d’autres tâches en lien avec les 

besoins de support administratif des membres du conseil exécutif. Le tout sous la 
supervision du conseil exécutif. Exemple de tâches : - Tenue de livres - Rentrée de 

données - Répondre au téléphone et acheminer les appels - Aider aux envois 

massifs - Rédiger les rapports mensuels comptables (états des revenus et dépenses, 

conciliation bancaire, etc.) - Rédiger et consigner les procès-verbaux - Classement 
physique - Préparation et envois du courrier aux membres - Support aux élus pour 

la rédaction et la préparation de documents et de présentations. - Vérification de la 

liste des cotisants - Autres tâches ponctuelles telles que l’archivage, le 
déchiquetage, le ménage des différents rangements. - Etc.  

 

Proposé par : Stéphane Soumis du conseil exécutif  

Appuyé par : Jacinthe Laws 
Adopté à majorité 

 

L’exécutif présente une nouvelle proposition 
3. Nouvelle Proposition : Que cette embauche soit revue par l’exécutif à toutes les 

années au mois de juin. L’évaluation sera faite en fonction des besoins et des 

capacités financières du syndicat.  
 

Proposée par : Stéphane Soumis du conseil exécutif  

Appuyé par : Chantal Letellier 

Adopté à majorité 

 

B) Poste à l’exécutif 

Le comité des tâches présente une proposition 
1. Proposition (remise de l’AG du 26/10/20) : Remplacer le poste de VP-secrétariat-

trésorerie (100%) par un poste de VP-trésorier (20%). Libération d’un jour par 

semaine pour s’occuper des finances du syndicat et participer aux rencontres du 
conseil exécutif.  

 

Proposée par : Martin Rochette du comité des tâches  

Appuyé par : Annie Bertrand 
Rejeté à majorité 

 

 
L’exécutif présente une contre-proposition 

2. Contre-proposition : Il est proposé d’abolir le poste de vice-présidence au 

secrétariat et à la trésorerie à compter du 1er janvier 2022.  

 
Proposé par : Stéphane Soumis du conseil exécutif 

 Appuyé par : Nathalie Hébert 

Adopté à majorité 

 

 

 
L’exécutif présente une nouvelle proposition 

Il est proposé de créer un poste de vice-présidence à l’organisation syndicale et aux 

dossiers spéciaux. Que ce poste de v-p soit à 100 % et que ses principaux mandats 

soient : - Responsable de la gestion des membres et voit à tenir à jour le registre de 
celui-ci. - Organise et voit à la signature des cartes de membres. - Est responsable de 



la gestion du condo et des dossiers qui s’y rattachent. - Collabore avec les vice-

présidences I et II dans le dossier santé et sécurité (pour ce faire, elle fait les enquêtes, 
statistiques et bâtit des dossiers afin de faire les représentations pour améliorer les 

choses. - Agit comme représentante principale du Fonds de solidarité [35 J/année] - Se 

voit confier des mandats de dossiers prioritaires Exemple : sous-traitance, intégration 
des chapitres 10, normalisation, organismes communautaires, etc. - Certains dossiers 

pourraient lui être transférés selon la répartition faite en CE lors du conseil exécutif 

d’orientation. Exemple : Retraite, EHDAA, assurance, maintien 2020, etc. - Assure 

une présence dans les milieux (Fonds de solidarité FTQ, cartes de membre, etc.) La 
personne élue à ce poste en novembre rentrera en fonction à compter du 1er janvier 

2022.  

 
NB : cette vice-présidence en plus de participer aux CE, participerait aux CG et aux 

autres instances auxquelles la v-p secrétariat et trésorerie participe actuellement 

 

Proposée par : Stéphane Soumis du conseil exécutif  
Secondé par : Sylvie Vézina 

Adopté à majorité 

 

5. Statuts et règlements 

Le comité présente les travaux des statuts. 

 
Le nouveau document des statuts est disponible sur le site du syndicat.  

 

Chapitre 1: proposé par Stéphane Soumis 

  Appuyé par Nathalie coté 
Adopté à l’unanimité 

 

Chapitre 2 : proposé par Stéphane Soumis 
  Appuyé par Nathalie Côté 

Adopté à l’unanimité 

Chapitre 3 : proposé par Stéphane Soumis 
  Appuyé par Nathalie Côté 

Adopté à l’unanimité 

Chapitre 4 : proposé par Stéphane Soumis 

  Appuyé par Nathalie Côté 
Adopté à l’unanimité 

Chapitre 5 : proposé par Stéphane Soumis 

  Appuyé par Nathalie Côté 
Adopté à l’unanimité 

Chapitre 6 : proposé par Stéphane Soumis 

  Appuyé par Nathalie Côté 

Adopté à l’unanimité 

 

Chapitre 7 : proposé par Stéphane Soumis 

  Appuyé par Nathalie Côté 
Adopté à l’unanimité 

Chapitre 8 : proposé par Stéphane Soumis 

  Appuyé par Nathalie Côté 
Adopté à l’unanimité 

Chapitre 9 : proposé par Stéphane Soumis 

  Appuyé par Nathalie Côté 

Adopté à l’unanimité 

 



Stéphane Soumis propose l’adoption de l’ensemble du document tel qu’amendé 

Appuyé par Nathalie Côté 
Adopté à l’unanimité 

 

 

6. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Stéphane Soumis la levée de l’assemblée. 

Appuyé par Mario Caillé 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

 

 

 

 
_________________________________  _________________________________ 

Stéphane Soumis, président    Geneviève Caron, secrétaire-trésorière 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 


